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Гоша: Я хотела спросить тебя. Ты сказала, что ты уже не та, что была несколько дней назад. 

Что у тебя такое чувство, будто ты не разговаривала с нами несколько месяцев. Что именно ты 

делала? Что случилось? 

 

Ясхи: Дело не в том, что со мной что-то не так... Это следствие того, какая я есть. В том 

смысле что, когда я не концентрируюсь на том, чтобы оставаться «линейной», как сейчас, я 

просто летаю, если я расслабляюсь, я исчезаю... Оставаться линейной – это как удерживать 

пробку под водой, она всегда стремится всплыть. 

 

Гоша: Но ты делала что-то конкретное, что активировало бы это чувство больше? Больше 

путешествий во времени? 

 

Ясхи: Я расслабляюсь, поднимаю и теряю счѐт времени с вашей перспективы. Потом я ухожу 

и не могу хорошо рассчитать, что происходит в линейном, только частично. Тогда просто 

находясь там, где я естественно нахожусь, то, что я представляю, просто есть, и это не 

отличается от реального, потому что это и есть реальное... 

 

Но оттуда, с позиции понимания того, о чѐм я говорила вам вчера... что на самом деле 

буквально всѐ взаимосвязано... и поэтому все остальные личности – это опять же только одна 

и та же. Сверху нет ни различия полов, ни разделения. 

 

Я понимаю, что те люди, которых это конкретно касается, имеют то же самое, что и я... все они, 

излагая это с их точки зрения. Поскольку они это снова только «я». Так как я – это они, каждый 

из них, и бесчисленное множество других видов по всей Вселенной. Но я говорю о людях... 

 

Так что дело не в том, что им нужно развивать «мои» способности, которые не являются 

«моими», а в том, что это то, чем они являются, и это то, что есть, и это то, как это есть. Дело в 

том, что они по своему решению находятся в рамках ограничения, которое по определению 

определяет расширение. Сегодня они чувствуют себя очень ограниченными и они ограничены 

со своей точки зрения. 

 

Но в то же время это их «отбрасывает» на другую сторону. Потому что именно так всѐ и 

работает: не может быть чего-то без того, чтобы не была создана его противоположность, 

иначе оно просто не будет существовать, потому что его нельзя определить... даже как 

концепцию. 

 

То есть, чем больше ограничений они испытывают сегодня, тем больше расширения и 

свободы от всего у них будет завтра... с их точки зрения. Но на самом деле это определяет их 
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сегодня, как это было всегда, без завтра, которое я использую риторически. 

 

Это означает, что их ограничение сегодня определяет их как свободных от всего, разумом и 

духом, как космических существ. Они видят это только как то, что это я не сегодня, может быть, 

завтра, потому что они всѐ ещѐ находятся в перспективе ограничения. И это понятно и 

обоснованно. Но я знаю, что это часть иллюзии, если не сама иллюзия, потому что я тоже 

была там, я помню это. Это ощущение ограниченности, детерминированной жизни, того, что 

ты «маленькая», ограниченная... 

 

Это определяет меня сегодня... И я не только помню то ощущение ограниченности, как люди 

сегодня... Но по желанию я тоже туда захожу... Чтобы сохранить свою перспективу. Я сохраняю 

обе стороны, я воспринимаю и понимаю это. 

 

Поэтому моѐ послание заключается в том, что они космические, и всѐ ограничивающее – это 

только кажущееся, которое они сами на себя наложили для того, чтобы определить и создать 

расширение в противоположную сторону. Чтобы быть целым. 

 

И практически, как если бы это не было практическим, (это уже «практическое»... Мне не 

нравится это слово, оно указывает на то, что остальное не является «практическим» и поэтому 

нереально, фантазия, бесполезная болтовня), они всего в одном шаге от того, чтобы 

освободиться от всего, от того, чтобы быть космическими... Только в одном шаге. 

 

Нужно осознать, что им только нужно любить себя, а из этого исходит всѐ, любить других, всѐ, 

что есть, хорошее и плохое, ужасающее, прекрасное, уродливое, художественное, жестокое, 

драматическое, поэтическое. 

 

Я знаю, что это «любить себя» это как что-то «девчоночье» в конце концов... это исходит от... 

девочки. «Я мужчина на самом то деле, сильный, мне не нужно говорить о любви», - скажут 

некоторые... 

 

Они не понимают... Это всѐ. Любовь – это интеграция, если они не хотят использовать слово 

«любовь», слишком «девчоночье», от  «розовых девочек». Но нравится им это или нет, это 

ключ, и это не принижает и не делает их менее мужчинами. Напротив, это определяет их как 

более сильных, чем кто-либо. Как с суперсилой. 

 

Понимать всѐ... уметь входить во множество перспектив, понимать их, принимать их как часть 

себя. Это прекращает конфликты, устраняет зло, растворяет страх, принимая его. Это  

побеждает зло. Это создаѐт миры и способствует невообразимому личному расширению. 

 

Это не нарциссизм, было бы большой ошибкой так думать..... Это наоборот, это то, что всѐ 

является одним или им самим (или ею самой). Ты не можешь работать с позиции «Я – это всѐ, 

а ты – нет, ха-ха». Как тебе такое?! Это просто не проходит, если ты находишься в таком 

состоянии, значит, ты не понял моих слов. 

 

И я использую себя в качестве примера, потому что как ещѐ я могу выразить это? Это то, чем я 

живу, то, чему я научилась, то, чем я была и то, чем я являюсь сейчас. 
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Я являюсь всеми вами, я объединяю не только Сваруу, но и всех кто существует, независимо 

от того, сознательно ли я являюсь ими или нет, я всѐ равно являюсь ими, и они определяют 

меня так же, как я определяю их. Как и вы определяете друг друга. 

 

Вы являетесь целым, самим Источником, всем, что существует. Ты просто представляешь это, 

и ты уже там, ты создаѐшь миры, просто думая об этом. И это то, что вы тоже делаете. 

Ограниченные или нет... это тоже имеет силу. Все ограничения и страдания происходят от 

этого разделения, которое у вас есть с самими собой. Отсутствие любви к себе. Из которой 

проистекает любовь ко всему существующему, интеграция в целое и освобождение. И 

растворение саморазрушения. Что, в свою очередь, приводит к растворению всего зла и всех 

страданий. 

 

Потому что вы ограничиваете себя и страдаете, потому что «хотите», никто вас не заставляет. 

Вы только поддерживаете идею, что вы «маленькие», что вы «ошибка» Вселенной, что все 

остальные заслуживают чего-то, кроме вас. Если вы страдаете, если вы чувствуете себя 

подавленными и маленькими, незначительными, это потому, что внутри вас есть кто-то, вы не 

можете этого отрицать – вы являетесь кем-то, и потому вы – Вселенная. Какая ошибка, если 

вы – это всѐ? 

 

Они чувствуют себя не в своей тарелке, конечно, они это чувствуют, конечно да, несомненно. 

Но это определяет их как нечто, что там есть, что-то или кто-то, кто там есть, чтобы растворить 

эту иллюзию разделѐнности. Так что они не никто, они противоположность этому, они – всѐ. 

Они воспринимают себя как не на своем месте только потому, что в их домах, семьях и 

обществе они – «странные», те, кто не вписывается в общество, но это лишь следствие 

социальных соглашений. Они не являются «ошибкой», они – творцы. 

 

Роберт: Большое спасибо. 

 

Ясхи: Не за что, всегда есть больше, о чѐм рассказать. 

 

Гоша: Если есть ещѐ, продолжай! 

 

Роберт: Так что хватит жаловаться... мы сами создатели всего этого. 

 

Ясхи: ДА. 

 

Гоша: Я хотела бы спросить... Ты, зная, что ты – Творец  всего этого. И хотя этого нет 

непосредственно в твоей реальности, того, что происходит на Земле, почему ты думаешь, что 

косвенно это ЕСТЬ в твоей реальности, эти человеческие страдания? Почему ты проявила 

это? 

 

Ясхи: Потому что это также определяет меня... потому что с вашей линейной точки зрения я 

совсем недавно осознала это, до этого я была Сваруу. Потому что благодаря этому 

разделению, которым живут люди, я смогла отождествиться с ними, жить, видя их глазами, 

понять их, и это послужило мне контрастом для моего собственного расширения. 

 

И я знаю, что они такие же, как я. Потому что я всѐ ещѐ поддерживаю физическое тело, с 
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помощью которого могу печатать и отправлять смайлы или эмодзи. Как они, и это не 

ограничивает меня. Даже если я уже нахожусь в состоянии, когда я беру это тело с собой, куда 

бы я ни отправилась в моих мыслях, и нет, потому что я также работаю без него, это тоже не 

определяет меня, не ограничивает меня, и поэтому их тела не должны ограничивать их ни в 

чѐм. 

 

Я знаю себя эфирной и космической... однако физически я знаю себя как вполне 

«нормальную». Какими ощущают себя и большинство людей. Я не обладаю идиллической 

красотой. Это снова идеи. Так и с ними. Я ниоткуда родом, не тайгетеанка, не человек, не 

андромедианка, не солатеанка, не сирианка... Но во мне есть немного от всего, и я такая и 

есть. Вот почему я говорю так, как вы, потому что я хорошо понимаю это общество. Как я 

понимаю и многие другие за пределами Земли. 

 

И это не значит, что я знаю всѐ, потому что я не знаю всего, по крайней мере, 

интеллектуально, хотя я постоянно имею доступ к полю, которое ошибочно называют 

Хрониками Акаши. 

 

Я не знаю многих вещей интеллектуально, хотя и понимаю их. Так же, как и вы... И это не 

делает меня менее космической. Я вижу песню, которую не знала, и прыгаю от восторга. Я с 

восторгом узнаю, что на Сириусе есть маленькие мышки-амфибии, милые и полосатые. Я 

этого не знала. 

 

Никогда нельзя перестать учиться и никогда нельзя перестать расширяться. Я использую себя 

в качестве примера, но именно так я определяю вас. 

 

Гоша: Осознать всѐ это, это эквивалентно тому, чтобы с этого момента проявлять только 

«хорошие и приятные» вещи для себя? Или же ты продолжаешь создавать то, чего желает 

даже твоя душа, чтобы жить для большего понимания себя... даже если это может казаться 

«негативным» снизу? 

 

Ясхи: Негативное определяет тебя... Как и позитивное также определяет тебя, и они 

определяют друг друга. Игнорирование проблем, негатива, только заставляет их уходить 

дальше в подсознание, откуда они проявляются тобой. Столкновение с проблемами, 

признание того, что существует зло... столкновение с ним, включает его в тебя. И таким 

образом ты растворяешь его, потому что ты не сопротивляешься ему. Ты принимаешь его. Ты 

превосходишь его. 

 

Ты знаешь, что ты вполне способна совершать самые ужасные злодеяния и проявлять самые 

ужасные кошмары, потому что из высоких плотностей ты обладаешь этой силой, и этой силой 

обладают люди, поэтому Земля такая, какая она есть. 

 

Но ты не делаешь этого, потому что ты преодолеваешь это и проявляешь противоположное, 

зная, что такое это противоположное, понимая его противоположность. Не только в аспекте 

дуальности. Это выходит далеко за пределы дуальности. Всѐ, что существует, посредством 

контраста определяет всѐ остальное, что существует..... И оно существует только потому, что 

ты думаешь о нѐм. 
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В то же время я понимаю, что с точки зрения 3D... с этой точки зрения... что есть реальность... 

Что такое реальность для кого-то в 3D? Это то, чем ты живѐшь, что окружает тебя 

эмпирически. Твоя жизнь. Очевидно, что это и есть «реальность». Остальное – в твоей 

голове... 

 

Но разве та объективная реальность, которую ты проживаешь сегодня, не находится в твоей 

голове? Нет никакой разницы, о чѐм ты думаешь, то и есть! 

 

Гоша: Спасибо! У меня ещѐ один вопрос. Ты сказала, что тело не ограничивает тебя, что ты 

можешь отправиться куда угодно без него... Что ты находишься в теле, но не чувствуешь себя 

ограниченной им. Эти способности, например, способность выходить за пределы тела, они 

пришли к тебе все сразу в один прекрасный день, когда ты глубоко осознала природу вещей, 

на основе упражнений, или как именно? Я говорю именно об этих способностях выходить за 

пределы тела. 

 

Ясхи: Просто через понимание вещей. Упражнения помогли мне, но они не так важны, как 

просто осознание того, насколько трансцендентно осознавать эти вещи. Тело не ограничивает 

меня, потому что моѐ тело – это просто идея, часть моих фантазий и моих творений. Мне 

нравится быть тем, кто я есть, и поэтому я проецирую себя таким образом. Вот поэтому я и 

облачена в это тело. Как и вы, даже те, кто несовершенен и деформирован, это тоже ваш 

опыт... ваше творение, и оно будет определять вас по отношению к вашей противоположности. 

Особенно если вы преодолеете чувство ограниченности из-за своей внешности. 

 

Я могу посмотреть на свою руку и сделать еѐ прозрачной, могу заставить еѐ исчезнуть, или 

могу создать больше пальцев на руке, или сформировать плавники... мысленно. Или просто 

расслабиться и вернуться к своему обычному виду. Или же дальше этого, я могу иметь любое 

тело, какое захочу, просто подумав... Или вообще не иметь тела. Это осознание того, что это 

всего лишь идея и нет ничего материального. 

 

Роберт: «Но это в твоѐм случае»... В нашем случае, тело существует для того, чтобы мы 

чувствовали это ощущение ограниченности, или нет? Или нет никакой разницы? 

 

Ясхи: Потому что вы всѐ ещѐ нуждаетесь в том ощущении ограниченности, которое 

определяет вас как противоположность этого. Но именно потому, что вы являетесь и 

воспринимаете себя такими ограниченными, вы будете противоположными в ближайшем 

будущем, будущем с вашей точки зрения, потому что вы уже являетесь таковыми. Моѐ 

восприятие себя как полностью ограниченной дало мне противоположность, просто благодаря 

хорошему пониманию этого. 

 

Если вы воспринимаете себя как ограниченных, чрезвычайно ограниченных и страдающих, это 

создаѐт противоположность, одно определяет другое. Так что это выглядит как «оправдание» 

пребывания в 3D и страдания от всего. Как причина терпеть пребывание там. Поскольку 

награда будет велика только потому, что это принесѐт расширение сознания. 

 

Однако... С моей точки зрения, это не обязательно, достаточно просто понять это мысленно. 

Поэтому я не вижу необходимости быть запертыми в 3D воплощениях в страданиях ради 

обещания космического «пирога» позже. 
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Гоша: Если я не чувствую себя ограниченной, значит ли это, что я не буду чувствовать себя 

супер неограниченной после этого, хаха? 

 

Ясхи: Нет. Именно это я и говорю. Просто понимая это, ты связываешь оба конца и всѐ, что 

между ними. Тогда. Мне не нужно страдать, чтобы быть свободной. Почему тогда люди 

должны страдать? Это всего лишь идеи, которые они создают для себя. Я могу воспринимать 

и могу представить себе самые ужасные кошмары... Но даже если я представляю их ярко и в 

деталях на невообразимом уровне, я не превращаю их в свою реальность. Почему нет? 

Потому что я НЕ хочу. Мне это не нужно. Я понимаю это, у меня есть эта база, но я не 

материализую это. 

 

Гоша: Но эти идеи были созданы ими с низшего или высшего плана? Мне кажется, что с 

высшего. Тогда, если эти идеи были созданы из их высшего я... почему их Высшее Я не знает 

того, о чѐм ты говоришь? 

 

Ясхи: Потому что их высшее я ещѐ не понимает того, что я вам говорю. Но им не нужно 

беспокоиться об этом, им не нужно думать о том, как общаться со своим высшим я и говорить 

ему об этом. Вы являетесь своим высшим я, просто желая быть своим высшим я, беря на себя 

контроль над собой с настоящей любовью к себе. БЫТЬ своим высшим я... Как я являюсь 

высшим я всех Сваруу. Будьте своим высшим Я. 

 

Как? Начав с любви к себе, и тем самым полюбив и интегрировав ВСЁ вокруг себя. Войдите в 

перспективы других людей. Даже если они самые ужасные психопаты. Бедняжки... 

Представьте себе, как они боятся, что люди проснутся, они знают, что их тут же линчуют. Вот 

почему они так реагируют, потому что они – потерянные души, далѐкие, далѐкие от понимания 

интеграции и всего остального. 

 

Роберт: Да, ты то находишься в «высоких плотностях», Ясхи. 

 

Ясхи: Я только есть и где бы я ни находилась. Ты тоже, как и все остальные, потому что ни я, 

как и ни кто-либо другой, не может находиться в «высоких плотностях» без того, чтобы все 

остальные тоже были там, потому что нет никаких «всех остальных», мы лишь идеи и явления 

единого разума, который с точки зрения каждого является им самим или ей самой. 

 

Гоша: Так, я чего-то не понимаю. Если ты говоришь, что мы все находимся на этом уровне... 

что все мы – Источник, что Высшее Я каждого из нас уже понимает всѐ это, как же тогда насчѐт 

Высшего Я этих людей, которые продолжают создавать страдания, НЕ ПОНИМАЕТ того, что 

ты здесь объясняешь? Они тоже же самое, что и ты. Они – Источник. Почему же тогда они 

просто не преодолевают страдания? 

 

Ясхи: Это то, о чѐм я говорила выше. Высшее Я не такое уж «высшее» с этой точки зрения. 

Конечно, всегда есть я выше другого высшего... вплоть до Источника. Но с точки зрения 

каждого человека, который решил воплотиться на Земле и планировал эту жизнь, полную 

страданий, ради духовного продвижения, которое он будет иметь... с этой позиции он НЕ 

понимает того, что я вам здесь говорила, иначе он не планировал бы этого изначально. 
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Тебе нужно досконально понять концепцию страдания и ограничения, не обязательно 

проживать еѐ в целой длинной инкарнации. Но просто думая об этом... вы создаѐте это, эту 

жизнь... но я настаиваю, что это всѐ же не обязательно. Говорят, что только прожив это, можно 

понять это хорошо или достаточно хорошо. Я так не думаю. Ты можешь просто взять образцы, 

понять это другими способами, потому что всѐ уже есть, всегда было. Так что возьми то, что 

уже есть, научись, и всѐ. Никто не учится в чужой голове. Если они так хотят, ладно, нет..... Но 

это можно превзойти. 

 

Гоша: То есть, они создают из своего высшего Я, которое ещѐ не такое уж и высокое. Но 

почему это так? Потому что это разрешено их Высшим Высшим Я, которое у них тоже есть? 

Какой из слѐв их Я планирует события? 

 

Ясхи: Какой-нибудь слой не такие уж и высокий, но уже между жизнями. 

 

Гоша: И почему именно этот слой планирует события, а не вышестоящий? Что делает 

вышестоящий слой в этот момент? 

 

Ясхи: То, что ты находишься в эфирном, между жизнями, не означает, что ты являешься 

душой в состоянии понимания целого, в «высшем», в большей степени, как и то, что ты 

являешься Разбитыми башмачками в 3D, не означает, что ты не можешь быть во всех 

отношениях выше или иметь более высокую степень понимания, чем душа между жизнями. 

 

Быть воплощѐнным или нет, не имеет никакого отношения к уровню сознания индивида. Тело 

– это просто ещѐ одно проявление состояния сознания. Оно не ограничивает, не помогает, оно 

лишь симптом, отражение.<--- <--- 

 

Ты можешь быть «Разбитыми башмачками», идущей по грязи, когда машины забрызгивают 

тебя, когда ты проходишь мимо... промокая под сломанным зонтом..... И быть высшим «Я» 

кого-то в эфирном мире. 

 

Конечно, если ты находишься на этом уровне.... тебя не беспокоит, что ты оказалась в такой 

ситуации, потому что это просто что-то преходящее, отражение тебя... и твоих маленьких 

башмачков... разбитых или нет... у тебя внутри огромное богатство, и это главное. И с точки 

зрения понимания любви к себе... ты немедленно начнѐшь улучшать свою жизнь. Закон 

притяжения и ничто другое – это ключ. Потому что любовь к себе означает, что ты больше не 

будешь переступать через себя, что ты будешь видеть, как улучшить себя, как улучшить свою 

жизнь, что ты оставишь позади разрушительные пороки и уйдешь от всего, что тебе не 

нравится или что не питает тебя, от плохой и унизительной работы, от плохих дружеских 

отношений или семьи..... Ты оставляешь позади ненависть, обиды, понимая их точку зрения. 

 

Не ожидайте, что вы станете высшим я, когда развоплотитесь «в будущем». Это не имеет 

значения. Будьте им сегодня. Кроме того... Послушай меня, Разбитые башмачки... Если эти 

твои некрасивые башмачки заставляют тебя чувствовать себя плохо... то не надевай их 

больше! Вот где начинается действие любви к себе. <---<--- 

 

Гоша: Если они и сегодня испытывают сильные страдания, значит ли это, что они так и не 

достигли того понимания, о котором ты говоришь? Ведь если бы они достигли, то не страдали 
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бы сейчас здесь, не так ли? 

 

Ясхи: Именно. 

 

Гоша: Но как это возможно? Если они – сам Источник. Возможно ли быть самим Источником и 

не понимать таких вещей? Я имею в виду, я думала, что в каком-то слое себя они ВСЕГДА 

понимают то, о чѐм ты говоришь, но они просто забывают. 

 

Роберт: Матрица продолжается и наверху. 

 

Гоша: Не там, где находятся их души. На эфирных планах. И не в Источнике. 

 

Роберт: Между жизнями – да. 

 

Гоша: Я не говорю о том, что между жизнями. Я говорю об очень высоких уровнях их душ, 

которые есть у ВСЕХ нас и где мы ВСЕ находимся. Тогда все в «высшем» слое должны знать 

всѐ это, о чѐм говорит Ясхи. Так почему же они до сих пор не понимают этого? Если они всѐ 

ещѐ здесь и страдают? 

 

Ясхи: Гоша, потому что они воплощаются не из самого Источника. Они говорят, что 

«возвращаются к Источнику», но это не так, они лишь переходят в астрал и на тот уровень, 

который соответствует их частоте и развитию сознания. Они берут Матрицу с собой, когда 

развоплощаются, они и есть Матрица. Затем они снова воплощаются с позиции Матрицы, но 

уже с эфирной стороны. Последнее очень важно. И те, кто уже понял это, они уходят, они 

больше не воплощаются там или не воплощаются с перспективы страдания. 

 

Роберт: Мы не знали этого раньше... И сказанное в этом контексте, это супер понятно... 

спасибо. 

 

Ясхи: Развоплощение не убирает Матрицу. Потому что ты являешься тем, что ты думаешь, и 

то, что ты думаешь, ты этим и являешься, и они продолжают думать с другой стороны. 

Поэтому они планируют вещи, свою новую жизнь, с очень ограниченной и непродвинутой точки 

зрения. 

 

Роберт: Поэтому все эти знания, которые ты нам даѐшь, направлены на то, чтобы отключить 

нас от этой Матрицы. 

 

Гоша: Но разве они не являются одновременно и самим Источником? Даже когда они 

находятся в астрале? Они являются им. Тогда почему они ещѐ не достигли понимания? Если 

их души – чистый Источник? Это меня удивляет. Или же времени как такового нет, нет 

линейности. Поэтому в то же самое время, когда они находятся в астрале, ОНИ НАХОДЯТСЯ 

В ЧИСТОМ ИСТОЧНИКЕ и в своих ВЫСШИХ СЛОЯХ. Эти слои знают как всѐ работает. 

Почему же тогда они не создают из этих слоѐв непосредственно? Почему они не приходят к 

пониманию вещей, которые ПОНИМАЮТ ИХ ВЫСШИЕ Я? 

 

Ясхи: Они не являются чистым Источником. Они просто те же самые индивиды с теми же 

самыми ограничивающими идеями, которыми они были, когда у них было тело. Или да, они – 
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сам Источник, но они не помнят об этом, как не помнят и воплощѐнные люди. Это одно и то же. 

То, что ты находишься на той или иной стороне, с телом или без тела, не делает тебя 

обладателем более высокого понимания. 

 

Гоша: Другими словами, они являются чистым Источником, не будучи им сознательно. И 

именно поэтому они попадают в плен ограничивающих идей. 

 

Ясхи: Да. Как и «Разбитые башмачки». Это один и тот же индивид с одними и теми же идеями, 

по какую бы сторону смерти он ни находился. Только некоторые из них переходят к тому, о чѐм 

мы говорили раньше, к расширению, вспоминая всѐ то, чем они были раньше, как мы 

говорили. И с этой точки зрения большего понимания они также будут принимать 

ограниченные решения, потому что даже с этой точки большего расширения, вспоминания 

всего, чем они были и всегда были. Это НЕ означает, ЧТО ОНИ ПОНИМАЮТ ТО, ЧТО Я 

ГОВОРЮ ВАМ СЕГОДНЯ. 

 

Гоша: Но, почему эти ограничивающие идеи снизу переписывают их эфирные идеи их Высших 

Я? 

 

Ясхи: Потому что они САМИ являются своим высшим Я. То, что они делают и думают, 

определяет их и определяет их высшее Я. Снизу из перспективы 3D они должны проделать 

работу по расширению. Вспомнить, кем они всегда были. Душа строится, еѐ не получают 

готовой. Это из позиции 3D или из 5D, из какой бы ни было. Сверху, из очень высоких 

плотностей, всѐ уже есть и всегда было. Но с практической «человеческой» позиции вы 

должны строить свои души своими собственными усилиями. 

 

Гоша: Я думаю, что именно этот момент я не совсем понимаю. Что они ЯВЛЯЮТСЯ своим 

Высшим Я идеями снизу. Я всегда думаю, что какие бы ограничивающие идеи мы не 

накладывали, наше Высшее Я их НЕ имеет, и это просто вопрос осознания этого. Как это было 

в твоѐм случае. Глубокое осознание того, чем ты ЯВЛЯЕШЬСЯ. 

 

Ясхи: Нет никакой разницы между человеком Разбитые башмачки и его или еѐ Высшим Я. 

Разбитые башмачки ДОЛЖЕН взять на себя ответственность за то, чтобы быть своим 

собственным Высшим Я в жизни. 

 

Гоша: Да, разницы нет. И это моя точка зрения. Что ограничивающие идеи Разбитых 

башмачков – всего лишь этим и являются, ограничивающими идеями. Но в то же время 

Разбитые башмачки – это его /еѐ Высшее Я, а оно не имеет ограничений. 

 

Ясхи: Так и есть. 

 

Гоша: Поэтому я не понимаю, как на каком-то этапе своего пути душа ещѐ не достигла этого 

понимания, чтобы больше не страдать. И знаешь, почему я не понимаю? Потому что здесь нет 

ЛИНЕЙНОСТИ. Значит, в какой-то момент его душа УЖЕ ПОНЯЛА ЭТО. Я не рассматриваю 

это линейно. Так почему же его душа, понимая это уже в какой-то момент в своѐм ПОЛЕ, всѐ 

ещѐ страдает здесь? Почему она не притягивает это понимание? 

 

Ясхи: С того момента, как они поняли это, также создаѐтся концепция, что они ещѐ НЕ поняли 
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это, одно порождает другое. И они всѐ ещѐ застряли в этой точке. Таковы люди с их 

ограниченным пониманием, которые чувствуют себя жертвами всего. Если бы всѐ было так, 

как ты говоришь, Гоша, то не было бы страданий ни на Земле, ни где бы то ни было ещѐ. 

 

То, что ты говоришь мне, и ЕСТЬ проблема. Они продолжают думать и проявлять ограничения, 

являясь неограниченными. Это всего лишь ИДЕИ. ИДЕЯ о том, что они ограничены, это то, что 

их ограничивает. Неважно, живы они или мертвы, они – люди со своими идеями, одними и 

теми же идеями. Разбитые башмачки – это Разбитые башмачки, независимо от того, жив(-а) 

он(-а) или мѐртв(-а). Так что расширяйте ваш разум СЕЙЧАС, вам не нужно быть по ту 

сторону, чтобы сделать это. 

 

Говорят, что нужно воплотиться, чтобы иметь возможность расшириться (цитирую Долорес 

Кэннон). НЕТ, я с этим НЕ согласна. Расширяться можно везде, где бы ты ни находился, ты 

всегда испытываешь новые вещи, которые расширяют твоѐ сознание..... Но вам не нужно 

ждать, пока вы окажетесь по ту сторону, чтобы что-то сделать, чтобы расти. Реинкарнируя с 

таким менталитетом, вы только увековечите ещѐ больше страданий. Проявляя эти кошмары 

из-за недостатка любви к себе. Нет регрессивных, это часть проявления. Они сами являются 

теми, кто контролирует всѐ. 

 

Гоша: Да, но, судя по тому, что я вижу, страдания будут ВСЕГДА. Потому что идея уже 

существует. Невозможно искоренить еѐ. Даже превзойдя еѐ, создаѐтся идея и план, где 

существует еѐ противоположность: еѐ НЕ-трансцендентность. Поэтому, сколько бы мы ни 

«боролись» за освобождение душ от этого страдания, оно всегда будет существовать. 

 

Ясхи: Но ты можешь выйти за пределы этого и оставить это как концепцию. 

 

Гоша: Да, я да. Но она будет существовать. Если идея преодоления чего-то существует, то 

существует и еѐ противоположность. 

 

Роберт: Страдания нет, ты преодолеваешь его. 

 

Ясхи: Да, Гоша, но тебе не нужно это проживать. А сверху ты преодолеваешь всѐ, ты 

растворяешь это! Как ты растворяешь зло. Тогда для тебя НЕТ страданий. 

 

Гоша: Я не говорю о себе. Я говорю о других. 

 

Ясхи: Да, но тебе не обязательно проживать это. <---<--- 

 

Гоша: Я не говорю о себе. Я говорю о том, что страдание всегда существует где-то во 

вселенной. Оно будет существовать всегда. Потому что существует его противоположность. И 

существует его ТРАНСЦЕНДЕНТНОСТЬ. Не нужно было бы ничего преодолевать, если бы 

этого не существовало. 

 

Ясхи: А также если существует его противоположность, то.... Нигде во Вселенной нет 

страданий. Это зависит от тебя, что ты хочешь видеть. Да, с чьей-то точки зрения страдания 

всегда будут... но в то же время их не будет. Его никогда не будет, потому что если оно есть, то 

автоматически его и не будет, одно не может быть без другого. 
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С этой позиции высокой плотности понятие и определение страдания меняет перспективу, оно 

растворяется. То, что ты называешь страданием, больше не является страданием. Оно 

перестаѐт быть таковым, потому что то, что определяет его как страдание, является позицией 

низкой плотности. 

 

Как абсолют это будет всегда, но с точки зрения высоких плотностей это тебя не беспокоит, ты 

это понимаешь и понимаешь, что это беспокоит и тебя. Всѐ вместе, противоречивое 

сосуществует, одно определяется другим. 

 

Гоша: Ты не можешь быть Высшим Я эфирного плана без интеграции точек зрения снизу, где 

существует страдание. Ты являешься всем. Например, Ясхи. Она превосходит его, но она 

также способна видеть всѐ глазами «точек наблюдения» снизу. И оттуда она понимает 

ограниченный уровень. И я тоже чувствую себя такой. 

 

Поэтому я чувствую себя неограниченной, свободной от страданий, и в то же время вижу, что 

есть перспектива страданий для других моих точек внимания. И так будет всегда. Хотя чем 

больше я расширяю себя, тем больше я понимаю, почему всѐ это происходит. Тогда это 

больше не влияет на меня. 

 

Но оно всѐ равно существует на каком-то уровне. Вселенная никогда не будет существовать 

без какого-то «ограничения», потому что это то, что еѐ определяет. Хотя я также прихожу к 

ощущению, что в этом нет необходимости. Мне не нужно никакое ограничение, не нужно 

проживать его, чтобы понять, чем я являюсь. Или, по крайней мере, я прихожу к этому выводу 

ПОСЛЕ того, как прожила ограничения. Может быть, именно для этого они и нужны. 

 

Ясхи: Так, с этой точки зрения, оно всегда будет..... И это часть тебя. Но что ты собираешься с 

этим делать? Кричать о том, что ты знаешь? 

 

Гоша: Нет, ничего. Принять это. Это больше не влияет на меня. Просто наблюдать, что это 

так. 

 

Ясхи: Хорошо... если бы я решила сделать то, что ты только что сказала, тогда.... 

 

Гоша: Тогда нам больше нечего было бы делать. Но я хотела добавить что, если что-то всѐ 

ещѐ влияет на меня, и я вижу, что я должна реагировать, я буду реагировать. 

 

Ясхи: Если я делаю то, что делаю, зачем я беспокоюсь о том, чтобы быть здесь? 

 

Гоша: Потому что нам нравится заставлять души понимать суть вещей. Делиться знаниями. И 

делиться с ними опытом расширения. Потому что вместе мы расширяемся. Как коллективное 

существо, которым мы являемся. 

 

Ясхи: Да, потому что этим мы расширяем себя, питаем другие части, другие аспекты и другие 

точки внимания самих себя, так называемых «других людей», которые являются просто 

больше тобой самим. 
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Гоша: Да, питая их, это расширяет всех нас. Мы – Единое Существо. 

 

Ясхи: То, что я нахожусь здесь, на Земле, связанна с Землей, видя всѐ, сопереживая, понимая 

человеческие страдания, заставило меня расширить своѐ сознание больше в моѐм нынешнем 

и коротком 12-м воплощении, чем я достигла за все предыдущие 11 вместе взятые. Я учусь у 

других, у людей, я учусь у Разбитых башмачков. Я чувствую их страдание... как своѐ, потому 

что оно моѐ. Но я не обязана проживать их сама в собственном воплощении. <---<--- 

 

Источники:   

https://www.youtube.com/watch?v=RGwTl_33gC4  

https://swaruu.org/transcripts/seamos-nuestro-yo-superior-ahora-yazhi-swaruu-comunicacion-extraterrestre-

pleyades  

https://www.youtube.com/watch?v=RGwTl_33gC4
https://swaruu.org/transcripts/seamos-nuestro-yo-superior-ahora-yazhi-swaruu-comunicacion-extraterrestre-pleyades
https://swaruu.org/transcripts/seamos-nuestro-yo-superior-ahora-yazhi-swaruu-comunicacion-extraterrestre-pleyades

